

Roma, San Juan de Letrán, 18 de marzo de 2024

## Estimado Padre:

Me ha hecho llegar una atenta carta, en nombre también de *Regnum Christi*, en la que me hace partícipe de la primera Convención General de esa Federación, que se llevará a cabo del 29 de abril al 4 de mayo en Roma.

Les agradezco este gesto de cordial cercanía y pido al Señor que la luz del Espíritu Santo les ayude a discernir, en fidelidad al Evangelio y al Magisterio de la Iglesia, cómo hacer presente en nuestros días el misterio de Cristo, de acuerdo a la vocación a la que cada uno de ustedes ha sido llamado. Por ello, les animo a prepararse a esta Convención con la oración y la adoración eucarística. Asimismo, deseo que este nuevo estatuto favorezca su aspiración a ser siempre verdaderos apóstoles, sin olvidar la importancia de continuar «renovándose constantemente según la imagen de su Creador» (*Col* 3,10). Hoy más que nunca, la sociedad exige que seamos capaces de dar razón de nuestra esperanza frente a los desafíos contemporáneos.

Que Jesús los bendiga y la Virgen Santa los cuide. Y, por favor, no se olviden de rezar por mí.

Fraternalmente,

2000